INSISTE EN QUE TIENE UN "SESGO POLÍTICO"

Divulgará Sheinbaum el tercer reporte de empresa noruega DNV

Reclamo. Diputados del PAN denunciaron a la jefa de Gobierno por violar el acceso a la información pública

ARMANDO YEFERSON Y JORGE X. LÓPEZ

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, adelantó que el tercer informe de la empresa noruega DNV, sobre la causa-raíz del colapso en la Línea 12 del Metro, se dará a conocer en próximos días, aunque insistió en que tiene un "sesgo político".

"Nosotros consideramos que hay un sesgo político en el último reporte de la empresa DNV; son varios los elementos que tenemos: primero, un abogado que ha litigado en contra del Presidente aparece en el tercer informe; luego la empresa que nunca había hablado sobre el tema saca un comunicado después de que una senadora del PAN también hablara del tema", observó.

La mandataria local acusó que DNV violó el contrato de confidencialidad, luego de que el diario El País difundió el tercer informe de la empresa noruega.

Ante ello, Sheinbaum recordó que su administración ha publicado todas las bitácoras de mantenimiento en la L12.

"Lo que nosotros vamos a hacer, porque no es sólo un tema de El País, pues es que sean públicos, tanto el reporte, como los documentos que el equipo del Gobierno hizo para poder documentar todo lo que se encontró en el último reporte, que es muy deficiente", aclaró.

Según lo publicado por el medio español, hubo fallas en las inspecciones y el mantenimiento de la L12, por lo que serían causas concurrentes de la tragedia y que llevaron a que la infraestructura siguiera funcionando a pesar de no ser apta.



FILTRACIÓN. El diario español El País difundió el tercer informe de la empresa DNV, según el cual hubo fallas en las inspecciones y el mantenimiento de la L12, por lo que serían causas concurrentes de la tragedia.



"FALTA TRANSPARENCIA"

En tanto, diputados federales del PAN denunciaron a Sheinbaum ante el Info-CDMX por violar el derecho al acceso a la información pública, al ocultar el tercer informe de DNV.

Héctor Téllez explicó que con esta denuncia se busca que el instituto inicie el proceso de verificación y de obligaciones del Gobierno de la capital, para garantizar el acceso al tercer informe.

Por su parte, Santiago Torreblanca recordó que toda información que generen los entes obligados debe ser pública y no debe restringirse, por lo tanto Lo que nosotros vamos a hacer es que sean públicos, tanto el reporte, como los documentos que el equipo del Gobierno hizo"

CLAUDIASHEINBAUM

Jefa de Gobierno de la CDMX

Llevamos un año y hay un manto de injusticia, de impunidad, y no hemos logrado conocer al día de hoy las causas raíz del colapso de la Línea 12"

HÉCTOR TÉLLEZ

Diputado federal del PAN

en caso de incurrir en alguna irregularidad, se debe sancionar a los responsables, en este caso la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y la jefa de Gobierno.